

Protokoll der AnK-Sitzung

- Ort: Mumble
- Zeit: 21:08 CEST
- Ende: 21:48 CEST
- Leitung: Christian Seematter
- Protokoll: Christian Seematter

Anwesende

- Christian Seematter (CHS)
- Guillaume Saouli, (GSA)
- Daniel Czeszkowski, (DDC)

Gäste

- Stefan Thöni. (STH)
- Alexis Roussel (ARO)

Abwesend

- Severin Bischof, (SBI)

Information

[#5683](#) Spesen

<https://projects.piratenpartei.ch/issues/5683>

CHS: Sämtliche Spenden die ich erhalten habe wurden an den Schatzmeister adressiert an die Geschäftsleitung weitergeleitet.

Traktanden

Annahme des Protokolls

Hinweis, das Protokoll ist wesentlich ausführlicher als die Bisherigen.

Link: <https://projects.piratenpartei.ch/projects/statrev/wiki/Protokolle%3ESitzung-2013-10-07>

Nehmen wir das Protokoll vom 19.09.2013 an?

- Ja (DDC, GSA, CHR)
 - Nein
- Protokoll einstimmig angenommen

Traktandenliste

CHS: Die Sortierung der Anträge zur Vorbereitung für das Antragsbuch kann vorbereitet werden. Ich mache dies in den nächsten Tagen.

Wir werden sehen, wie gross der Zeitbedarf ist, sobald die Traktanden zusammen getragen sind.

Antragsbuch PV

CHS: Sind wir verpflichtet ein Antragsbuch zu stellen, sollen wir das wieder machen?

Guillaume/Daniel: Reicht nicht ein Index mit den Anträge und Link auf Redmine?

Alexis: Ja, ein Antragsbuch wäre hilfreich.

CHS: Wer hilft beim kompilieren des Antragsbuches für die nächsten PV's?

Stefan meldet sich dort mit zu helfen.

[#5693](#) **Git Repo**

<https://projects.piratenpartei.ch/issues/5693>

CHS: Anfrage an Stefan, ob wir aktuell sein Repo benutzen können?

Stefan: Ist i.O.

[#5594](#) **Urabstimmungsdetails**

<https://projects.piratenpartei.ch/issues/5594>

CHS: Altes Ticket - immer noch pendent. Beauftragen und vertagen.

CHS: Auftrag an Severin zur Überprüfung wird gemacht.

Vizepräsident Ank

Daniel stellt sich zur Wahle

Wählen wir Daniel Cezkowski zum Vizepräsidenten der Ank?

- Ja (CHS, GSA)
- Nein (-)
- Enthaltung (DDC)

Daniel wurde als Vizepräsident der Ank gewählt.

Übersetzung Versammlungsleitung F->D

Ist der Uni SG Student daran interessiert die Übersetzung zu machen?

Pendent bei Guillaume.

2. Beamer PV Olten

Status: Pendent bei Christian. Hat Zeit bis die Organisation der PV ansteht, sollte jedoch vor dessen Beginn geschehen.

Testhalber sollen für die nächste PV 2 Beamer bereit stehen. Einer mit der Traktandenliste, der andere mit der URL/der ID des aktuellen Traktandums.

CHS: Dies reicht auf einen Beamer mit einem office basierten Textdokument in Fullscreen.

GSA: Priorität ist die Zweisprachigkeit, deshalb zwei Beamer. Die Inhalte müssen nicht komplett übersetzt sein.

CHS: [flo](#), könntest du den Inhalt der zweiten Beamers verwalten?

GSA: Ich kann dies eventuell übernehmen.

Feedback der Antragskonferenzen für Antragsteller

Sammeln des aktuellen Feedbacks in einem PiratenPad. Rücksenden an die Empfänger ist nun teilweise zu spät.

CHS: Fragt Moira an, ob es in Genf Feedback gab.

Bericht der Ank für die PV.

CHS: Soll ein Bericht herausgegeben werden? Braucht es einen separaten Bericht über die Antragskonferenzen?

Wir erstellen für das gesamte Geschäftsjahr einen Bericht und inkludieren Informationen über die Antragskonferenzen sobald diese ausgereifter sind.

Varia

Temine

27.10.2013 - Einsendeschluss Traktanden PV Olten

28.10.2013 - 21:00 Ausserordentliche Sitzung der Ank

03.11.2013 - Versandt Tagesordnung PV Olten

04.11.2013 - Reguläre Ank Sitzung
10.11.2013 - PV Olten

Schluss und nächste Sitzung

Sitzung wird durch den Sitzungsleiter um 21:48 geschlossen.

Die nächste Sitzung findet am 04.11.2013 um 21:00 CEST statt.